

El Jefe Zagstruk

Autor AGRAMAR
lunes, 11 de mayo de 2009

Entre los pieles verdes existen pocos jefes con una reputación tan extendida y bien ganada como le jefe Zagstruk . Este Orko es un líder líder militar de una habilidad sobradamente probada en el campo de batalla, y cualquier kaudillo Orko estaría más que dispuesto a postrarse frente a el con tal de hacerse con sus servicios.

Zagstruk y los Buitrez

Con su reputación de amante de la disciplina excesiva y la brutalidad extrema, incluso entre los Orkos, el jefe Zagstruk representa un personaje digno de estudio para cualquiera lo bastante atrevido (o chalado) como para acercársele y examinarlo cara a cara. Como líder de Loz Buitrez, una temible peña de Zoldados de Azalto, el nombre de Zagstruk se ha llegado a convertir en sinónimo de ataque aéreo. Saltando desde su enorme cazabombardero rojo El buitre (por cierto, el vehículo del cual esta peña toma su nombre), Loz Buitrez descienden en picado hacia el combate equipados con sus aullantes Kohetez Propulzorez, atacando directos al corazón de las posiciones enemigas. Zagstruk está tan versado en esta maniobra suicida, que ha perfeccionado el arte de aterrizar justo sobre el enemigo sin darle ningún tiempo para reaccionar a su presencia.

Por supuesto, una táctica tan poco conservadora siempre tiene su coste, y así no es raro que uno o dos (o incluso más), de Loz Buitrez queden hechos pedazos nada más empezar el combate, en el mismo impacto... lo cual, según el punto de vista de Zagstruk es un precio perfectamente asumible. Los Buitrez han aprendido por la vía dura que nunca deben cuestionar las órdenes de su jefe, ya que Zagstruk es absolutamente despiadado y castigará con la ejecución inmediata incluso la insubordinación más insignificante.

El método de ataque preferido por Zagstruk resulta aún más mortífero gracias a las afiladas piernas metálicas que sustituyen a las extremidades originales del jefe Orko. Zagstruk, que perdió ambas piernas en un durísimo duelo contra un Dreadnought de los Marines Espaciales, las ha reemplazado por un par de poderosas piernaz bionikaz que funcionan por pistones, y que tienen mucho en común con las garras de combate Orkas. Cuando Zagstruk se lanza a la carga siempre cae sobre el enemigo con las piernas por delante, clavándolas en sus víctimas con la fuerza suficiente como para atravesar el blindaje de ceramita y reducir los huesos a pulpa.

Por Adam Troke